

期待される

商店法の実施

▼ 商店使用人の保護は

社會政策上重大

商店法に關する調査研究は大正十二年頃から行はれて来たのであるが、關西側方面の一部實業家からの反対で今日迄實現を見るに至らなかつたのであるが政府では今回いよいよ一部の反対を押切つて實現せしめるに至つた事は社會政策の行詰まれる今日該法の如き社會立法を實現せんとするは社會全般のために誠に喜ぶべき現象である。

該法は市街地における小賣商の閉店時間制限(四月一日から十月卅一日までは午後十時その他は午後九時までにて閉店)

休養日設定(月に一日以上の休日を定む)を骨子とし小賣商店使用者の保護を主旨とするもので、從來のまゝ放置する時は番頭、デッヂ、小僧の健康を害し、修學修養の途が開けず社會政策的にこれを見れば將來憂ふべき結果となるし、商店側としても種々無駄の費用を節減するもので兩者ともに該法によつて得するものであると

商店法打診

市内商店に如何に響く?

右商店法が平町内商店に如何に響くか一寸打診して見よう

大賛成です

玉屋洋品店主談

僕の處では只今も夜十時に閉店してをりますが店員の休日は設けてありません

然し私としてはその商店法

には大賛成です
カフエーには

面白くない

カフエー世界談

夜間閉店が九時や十時では

カフエー營業者には一大打撃であると思ひます、これ

は私のみの意見ではなくお

そらく全國カフエーの反對

第一、第二、第三各小學校尋常科一、二學年擔任の研究會は來る三十、三十一の兩日第一、二學校に於て開か

石城郡勿來町では匡救事業として蛭田川改修(工費七千圓)白米及び大根の兩線

(工費六千圓)の道路改修工

△ 北目六七　當時東京市王回出 生

勿來道路

愈よ着工

尋二二研究會 平町

第一、第二、第三各小學校尋常科一、二學年擔任の研究會は來る三十、三十一の兩日第一、二學校に於て開か

石城郡勿來町では匡救事業として蛭田川改修(工費七千圓)白米及び大根の兩線

(工費六千圓)の道路改修工

△ 北目六七　當時東京市王回出 生

石城郡勿來町では匡救事業として蛭田川改修(工費七千圓)白米及び大根の兩線

(工費六千圓)の道路改修

常磐屋の飾窓破りは

夕方頃の犯行

見て居る如く装ふて

破れ目から盗んだか

昨報平町一丁目常磐屋時計店のショウウエンンド破り犯に就いては其後半署に於ては極秘裡に司法部員を挙げて管内は勿論各地に通牒を發し大捜査を續行して居るが夫れらしい被疑者の見當も付かないで躍起となつて居るがウインドは以

前からシビが入つて小破され居たのを未修繕の儘にあつたので犯人はウインドを見るが如く裝ふて窃盜を働いたものゝ如く十七日午後九時半頃閉店の際被害を發見した由にて前後の事情より推し犯行は行人絶えぬ宵の内に行はれたらしいと

禁煙した

金を積み立て、

木炭と現金を役場へ

平町仲町木炭商安藤金治氏

は本日町役場に出頭貧困者救濟の爲にと木炭八十俵に配達料五圓を添え更らに現金廿圓の寄附申出をなしたので町役場では同氏の美譽を喜んで受けたが氏は昨年正月より好物の煙草を嚴禁して其の金を貯蓄し今回の寄附を行つたものであると

貧困者救済協議

舊年末の共済委員

催すべく準備中である

平町役場では明廿日午後六時より會議室に於いて共済委員會を招集し舊正月中に於ける平町の貧困者救済に就いて協議するが豫てより町役場で調査せる貧困者八十戸、人員三百卅三名に對し一人平均八、九十錢より一圓二、三十錢の現金を給する事になるであらうと

男子師範學校同窓會石城部

男子師範學校同窓會石城部

會にては今般母校創立二十周年記念事業としてブール

を造る事になつたので各俸給の百分の二宛寄附する事になつたが郡内の人員は三百五十四名にて割當四百二十五圓であると

本年のウチワ・扇子は諸掛のか

萬事便利にて、製品及價格に自用命を

信のある山久へ！是非一度御

來る二十五日終りを告げ二

午後一時より同村小學校に於いて農家經濟の講習會を開

であるが同場では自然乾燥から衛生的に重きを置き火力乾燥法を研究中であると

▼後六、〇〇 子供の時間
お伽講談「武田明信」石橋恒男管絃伴奏「後七、三〇 講演「誕生日に除しての所感」工學博士真野文二團十郎の義侠」若柳燕嬢

▼後八、三五 長唄「伊勢參」
宮一杵屋ます外大勢
市立つゝ「汐見洋外」
▼後九、三一 満洲より
氣象通報 番組豫告

▼後九、四〇 全國ニュース
▼後九、五〇 子供の時間
お伽講談「武田明信」石橋恒男管絃伴奏「後八、〇〇 講演「誕生日に除しての所感」工學博士真野文二團十郎の義侠」若柳燕嬢

▼後二、〇〇 婦人講座「巴里人の會話の巧みさに就て」森三千代
▼後四、二〇 大相撲春場所状況（八日目）國技館より
中繼
▼後五、三五 受験講座「和

天 明日は晴天、曇り
氣良き見込み

前九、一〇 料理献立
座「和淺兼用のちやん／＼」（二）小原靜恵
ロ大阪コンサートオーケストラセロ獨奏伊達三郎
ケストラセロ獨奏伊達三郎
△後六、〇〇 子供の時間
お話、妙圓寺詣り「藤田茂デルタの旅」岡山醫大教授
△後八、〇〇 室内樂（ザア・ピアノ遠山艶子
△後八、三〇 小唄、唄春日とよ三味線春日とよ菊
△後八、五〇 連續浪花節「南山血染の聯隊旗」第一席 東家樂燕

文英譯「岡山實應」
△後六、〇〇 子供の時間
お話、妙圓寺詣り「藤田茂デルタの旅」岡山醫大教授
△後七、三〇 講演「ナイル・イオリンピアノ二重奏」
△後八、〇〇 室内樂（ザア・ピアノ遠山艶子
△後八、三〇 小唄、唄春日とよ三味線春日とよ菊
△後八、五〇 連續浪花節「南山血染の聯隊旗」第一席 東家樂燕

銃後の婦人に

記念印と有功賞

愛國婦人會から贈らる

今回の日支事變に際し銃後

の人として活躍せる平町愛

國婦人會員に對し本日東京

本部より記念品及び有功賞

を送付し來つたので町役場

では来る廿二日午後二時よ

り會議室に於いて傳達式を

舉行する事になつたが當日

の受賞者は左の如くである

（記念品）青沼勢似子、山崎

崎キン、清野ギヨ、山崎

我和嘉子、藤田みい子

門博登美乃、水野サダ子

鈴木丑松、松本充光

乾柿の甘味淡泊

特殊製法發見

石城郡神谷農事試驗場では

郡下赤井、平塙地方より產

する石城乾柿の表面黒變と

甘味濃厚を除き色澤と甘味

淡泊などを製すべく研究

中であつたが此程理想的な

乾柿に成功し近く普及する

事になつた製法は硫黃燻蒸

により先づ製茶箱に皮をむ

いた生柿を六十個程吊下し

て密閉硫黃燻蒸を施すもの

には賞状及びメタルを授與

磐中納會

寒稽古皆勤者

業學校に於ける柔劍道の寒

稽古は後二日で終りを告げ

るが日下の處皆勤者は柔道

八十六名劍道九十七名であ

ると

正月より好物の煙草を嚴禁

して其の金を貯蓄し今回の

寄附を行つたものであると

正月より好物の煙草を嚴禁

して其の金を貯蓄し今回の

寄附を行つたものであると

正月より好物の煙草を嚴禁

して其の金を貯蓄し今回の

寄附を行つたものであると

寒稽古良成績

磐中學校柔劍道寒稽古は

郡川前村農會では來る廿日

午後一時より同村小學校に

於いて農家經濟の講習會を開

△女中二十才尋卒
△女中二十才尋卒
△女中二十才尋卒

清『へエ別段むづかしい理窟があるわけではござんせんが、わたくしは下總の 笹川の者でござんして、これでも長脇差を腰にして親分の代理に賭場に出張つたこともござんす』

周『それでは貴様侠客か』

清『左様でござんす、 笹川の繁藏の身内で櫻井の清八といふ者でござんす、親分が歿なつてこのかた八州役人に追はれまして……それは博奕打がはびこりましたからお役人衆が長脇差を差してゐるものを見ると御用にいたします』

分の勢力といふ者か親分の敵を討たうと助五郎を狙ひます。ところが助の野郎は銃子の御陣屋から十手と捕縄をお預かり申しの目明しでござります、それですから八州取締の役人に勢力のよくない事と筈川身内には

でもこつちに油 斷があ
れば斬られてしまひます刀
を抜いた上はお互に夢中で
切つたのだから切られたか分
らねえ、それですからお面
お小手お胴などとやつてゐ
た所で血をあびる時になれ

は知りませんが、師匠の許を勘當になつたさうでもつとも是は平手先生ばかり悪い譯ではございません、この師匠もわからぬえ、酒は飲むな女は買ふな、身持を堅固にしろ、道樂はするな行ひを正しくしろ、こいつがわからねえ理窟だ、人間

周『貴様は昨日俺が門人に稽古を附けて居るを見て異な事を云つたナ』
清『異なる事とはどんな事でござります』

す尤も笠川身内を役人や目
明しがにらんで居りますそ
のにくんである理は親分の
繁藏が飯岡の助五郎の身内
に殺されましたに就て一子

清『へエさうでござんす、
竹刀を持つて稽古した事
もございますが、さて實地
の斬合になると道場で習ふ
とは大違ひ

す通り稽古と實地とは其意氣が異り居る、然しこの道に達して居らば、やみく敵に討たれることはあるま

を一つの型に入れてその通りに鑄出さうとしてもさうはいきません

卷之三

卷之三

卷之三

THE CHINESE IN SINGAPORE

卷之三

年始
年未
御贈賜答白

喫茶と食事

周『左様か、しかし彼の桂
を惜みし故意見もいたしか
が造酒は横死いたしたか残
念至極……』

カタログ御申越下さい早速持參致します
福祿ストーブ 福島縣一手販賣

阿部石炭商店

平停車場前

嚴冬の征服者